

Pressemeldung via – Verband innovativer Apotheken

PERSONALIE: Benedikt Bühler rückt in via Vorstand auf

Berlin 22.01.2024. Dr. pharm. Benedikt Bühler tritt mit Wirkung vom 1.1.2024 seinen Posten als Vorstandsmitglied via-Verband innovativer Apotheken e.V. an. Er folgt damit Florian Wehrenpfennig, der sich aus persönlichen Gründen zum Jahresende zurückgezogen hat.

Bühler konstatiert selbstbewusst, dass er wisse, „dass dieser Schritt polarisiere, weil er nicht dem mainstream standespolitischer Laufbahnen entspräche.“ Gerade deshalb würde er ihn machen. Seine Arbeit im LAV BW wäre davon unbenommen – im Gegenteil: beide Engagements würden voneinander profitieren. „Klassisches win-win also,“ so Bühler.

Via stünde für ihn für innovative Ansätze, die letztendlich nötig wären, das Berufsbild nach vorne zu bringen und für die Zukunft zu rüsten. Seinen Posten wolle er dafür nutzen, sich auf lokaler aber auch Bundesebene in politischen Gesprächen stark dafür zu machen, „dass Apotheken durchaus Reformen offen gegenüberstehen aber auch adäquate Perspektiven bräuchten“. Über via stünden ihm andere Gesprächspartner im politischen Berlin zur Verfügung, „auf diesen Dialog er sich bereits sehr freue.“

Die Ergebnisse der politischen Arbeit der ABDA insbesondere in den letzten Monaten, die durch eine drohende Umverteilung den gesamten Berufsstand bei zeitgleich nicht stringenter E-Rezept Politik fundamental schwächten, sähe er so wie der gesamte via Vorstand „mit großer Sorge“.

Der heute 24-jährige Apotheker engagiert sich vielfach politisch und ist in Fachkreisen bekannt durch seine Petition gegen den rx-Versandhandel.

Ihre Ansprechpartnerin

Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub – akgb@via.health

via steht mit rund 300 Apotheken für den aktiven Dialog vor Ort als auch für bundesweite Modellprojekte zur Verfügung. „Diese Überregionalität und Unabhängigkeit können andere Organisationen nur schwerlich abbilden,“ so der Vorstand.

Fotomaterial finden Sie unter: <https://www.via.health/pressedownloads/>